

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, será la sede de la próxima Asamblea Anual Ordinaria de la AEL que reunirá a las 22 alianzas evangélicas que la integran



(SANTA CRUZ DE LA SIERRA, 24/09/2018) Los próximos días 9 al 13 de octubre de 2018, las 22 alianzas evangélicas que integran la Alianza Evangélica Latina (AEL) se reunirán en la localidad boliviana de Santa Cruz de la Sierra para celebrar su Asamblea Anual Ordinaria.

Entre los temas del Orden del Día, se anuncia la presentación de **una plataforma de trabajo internacional** que abordará

diferentes temáticas, tales como:

Vida, Familia y Matrimonio; aborto; ideología de género; libertad religiosa

; entre otros. Asimismo, se conformará un núcleo femenino para un trabajo en unidad sobre **igualdad en el rol de la mujer cristiana**

en el ámbito latino.

La anfitriona será la Asociación Nacional de Evangélicos de Bolivia (ANEB), alianza miembro de AEL y quienes se encargarán de los detalles logísticos de hospitalidad y traslado.

La misión de Alianza Evangélica Latina es la de trabajar para ser un **instrumento de unidad, representación, diálogo y cooperación entre las alianzas de los países latinos que la integran**

. Por ello está comprometida en la tarea de reunir las voces cristianas del mundo hispano sobre el fundamento de la Palabra de Dios. Representantes de estos países que la conforman llegarán para debatir temas y planificar, lineamientos estratégicos; Unidad de la Iglesia; Cuidado a los pastores y sus familias; Evangelización, y otros temas importantes de interés

mutuo.

Además, buscarán juntos trabajar en que cada alianza sea relevante en sus naciones, provean herramientas para ser instrumentos de bendición con miras hacia dentro y hacia fuera de cada uno de los países.

Como cada vez que la Alianza Evangélica Latina se reúne, **desde su fundación en 2013**, se espera que el encuentro sea además una ocasión para disfrutar de un importante tiempo de comunión cristiana del liderazgo internacional iberoamericano, de camaradería y unidad. Y un objetivo: que el cuerpo de Cristo levante la bandera del Evangelio y sus valores en cada país representado.

Fuente: AEL / Edición: Actualidad Evangélica